

Hommage à Lucien Piché

Notre estimé collègue, le professeur Lucien Piché est décédé le 2 février à l'âge de 71 ans. Des funérailles universitaires ont eu lieu le mercredi 4 février. Monsieur Piché, un des premiers étudiants à obtenir un doctorat en chimie de l'Université de Montréal (en 1940) a poursuivi une importante carrière à l'Université. Successivement professeur et directeur de son département, Secrétaire puis Vice-doyen de la Faculté des sciences, il est devenu le premier Vice-recteur « laïque » de l'établissement en 1961, poste qu'il a occupé jusqu'en 1971. Il a joué à l'Université un rôle très remarqué tant par sa rigueur intellectuelle et son souci de conduire l'Université sur la voie de l'excellence que par sa contribution à l'expansion physique de l'Université. En votre nom, l'APRUM a présenté à la famille de M. Piché ses plus sincères condoléances.